

La Biblioteca Ecuatoriana Aurelio Espinosa Pólit restaura su legado colonial

Escrito por Gaëtan Juillard

Lunes, 26 de Octubre de 2009 05:41 -

Un equipo de 15 técnicos restauran los 3 252 documentos de origen extranjera, del siglo XVI al XVIII. El proyecto esta cuenta con el apoyo de la Comunidad Autónoma de Madrid, la Embaja de EE.UU. pero no hay respuesta por parte del Ministerio de Cultura que fue solicitado por parte del Director de la biblioteca, Padre José Nevado hace un año y medio.

Más informaciones...

[Leer el artículo en *El Comercio*](#)

[Página de la Biblioteca Ecuatoriana Aurelio Espinosa Pólit](#)